

Sicher in luftiger Höhe

Neue Trainer am »Heiligenhof« ausgebildet

■ **BAD KISSINGEN.** Die Bildungsstätte „Der Heiligenhof“ in Bad Kissingen hat damit begonnen, neue Trainer für ihren Hochseilgarten auszubilden. Zusammen mit GS Extra Touren GbR werden Gruppenaktionen zum handlungsorientierten Lernen angeboten. Die Nachfrage ist so groß, dass weitere Fachleute gebraucht werden.

Die ausgebuchte Fortbildung stand wieder unter dem Motto „Seile – Spannung – Erlebnispädagogik“. Die Teilnehmer, die aus ganz Deutschland angereist waren, lernten hier, wie sie die Sicherheitstrainerausbildung mit erlebnispädagogischen Elementen verknüpfen.

Insgesamt fünf Tage lang gab es für sie Schulungen unter anderem zu Material-, Seil- und Knotenkunde, Sicherungstechniken und pädagogischen Inhalten. Die Ausbildung zum Trainer entspricht den standardisierten Anforderungen der „European Ropes Course Association“, des Vereins zur Förderung von Seilgärten e.V.

Die Ausbilder von GS Extratouren GbR, Stephan Müller, Georg Schuhmann und Alexander Geist, sowie der Geschäftsführer der Bildungsstätte, Steffen Hörtler, legen nach eigener Aussage größten Wert auf die Verbindung von theoretischen Inhalten und praktischen Erfahrungen.



Der Hochseilgarten hat sich für die Bildungsstätte „Der Heiligenhof“ als echte Attraktion erwiesen. Die Nachfrage ist so groß, dass jetzt eine Reihe neuer TrainerInnen ausgebildet werden musste. Foto: privat